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定例工学部教授会議事録 

 

日  時   平成２９年３月８日（水） １３時１５分 ～ １４時０７分 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   滝澤学部長 ほか１０９名 

欠 席 者   堀切川、西澤、小菅、浅井（航空）、福永、岩崎、遠藤、小池（洋）、浅井（応化）、 

長尾、及川、高村、京谷、五十嵐、長平、高橋（信）、橋田、猪股、小池（淳）、

木村、梅村、田中（真）、橋本、山本、青木（孝）、木下、安藤（朝）、赤松、曽、

周、乾、桑原、岡谷、張山、田路、末永、高橋（弘）、スミス、川田、葛西、 

壹岐、今村、奥村、越村、佐藤、寺田、五十子、出江、大井の各教授 

外国出張等  吉田、朱、風間（聡）、田所、吉岡の各教授 

 

１．新任教職員紹介 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該教職員から挨拶があった。 

 

２．退職教授紹介 

  議長から、平成２８年度末で退職予定の教授の紹介があり、当該教授から挨拶があった。 

 

３．前回記録確認 

議長から、平成２８年１２月１４日（水）開催の定例工学部教授会議事録案について諮り、原

案どおり承認した。 

 

４．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

５．審議事項 

（１）平成２８年度卒業認定について 

議長から、平成２８年度卒業認定について提案があり、審議の結果、これを承認した。 

 

６．報告事項 

（１）准職員・時間雇用職員の無期雇用について 

議長から、准職員・時間雇用職員の無期雇用について報告する旨発言があった後、荒総務課長

から配付資料に基づき、「限定正職員」に３つの名称区分が設けられること、勤続年数３年目以

降に申請資格を有することになること、及び今後の申請手続きのスケジュール等について、報告

があった。 

（２）東北大学大学院工学研究科及び工学部組織運営規程の一部改正について 

 議長から、東北大学大学院工学研究科及び工学部組織運営規程の一部改正について、配付資料

に基づき学科目名の記載順を変更したことの報告があった。 

（３）分野（基幹講座）及び研究分野（協力講座）の変更について 

  議長から、分野（基幹講座）及び研究分野（協力講座）の変更について、配付資料に基づき報

告があった。 

（４）平成２８年度東北大学総長教育賞及び工学研究科長教育賞受賞者の決定について 

議長から、平成２８年度東北大学総長教育賞及び工学研究科長教育賞受賞者の決定について、 
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配付資料に基づき報告があった。 

（５）平成２８年度学生受賞者「総長賞候補者、工学部長賞・工学研究科長賞及び総長優秀学生賞 

受賞者」について 

議長から、平成２８年度学生受賞者「総長賞候補者、工学部長賞・工学研究科長賞及び総長優 

秀学生賞受賞者」について、配付資料に基づき報告があった。 

 

７．その他 

（１）次期工学研究科長・工学部長候補者の内定について 

  議長から、次期工学研究科長・工学部長候補者の内定について報告する旨発言があった後、植

松副研究科長から次期工学研究科長候補者として滝澤教授が総長面談を行い、総長より正式に内

定の通知があったこと、また、規程により工学部長となることの報告があった。なお、任期は平

成２９年４月１日から平成３０年３月３１日までとなる旨発言があった。 

（２）安全保障輸出管理手続きの徹底について 

  議長から、安全保障輸出管理手続きの徹底について説明する旨発言があった後、植松安全保障

輸出管理委員長から配付資料に基づき、過去に本研究科修士課程を修了した留学生から、今回博

士課程に入学しようと提出された願書の出身大学名が修士課程入学時と異なっており、添付され

た成績証明書が偽造された疑いがあることが判明した。従って、留学生を受け入れる際は十分に

信頼できる人物かどうかチェックしてほしい旨の説明があった。 

（３）退職教授送別会について 

議長から、退職教授送別会について説明する旨発言があった後、新田幹事からアナウンスがあ

った。 

（４）平成２９年度創造工学センターの運営体制について 

  議長から、平成２９年度創造工学センターの運営体制について説明する旨発言があった後、石

田創造工学センター長から配付資料に基づき、カタール・サイエンスキャンパスと統合し一体で

運営することにより、業務の合理化を図りたいことの説明があった。 

（５）平成２９年度工学研究科等新規採用等教職員合同研修について 

議長から、平成２９年度工学研究科等新規採用等教職員合同研修について説明する旨発言があ 

った後、植松副研究科長から配付資料に基づき説明及び受講対象者への声掛けの依頼があった。 

（６）学生の懲戒処分について 

議長から、学生の懲戒処分について報告があった。 

（７）平成２８年度研究費不正使用防止コンプライアンス教育の実施等について 

議長から、平成２８年度研究費不正使用防止コンプライアンス教育の実施等について説明する 

旨発言があった後、齋藤経理課長から配付資料に基づき、昨年度受講していても再度受講する必

要があることの説明及び協力依頼があった。 

（８）秘密保持契約の取扱いについて 

  議長から、秘密保持契約の取扱いについて説明する旨発言があった後、長坂副研究科長から本

契約の締結は直接担当する教員等ではなく研究科長名で行い、事務が把握するようにしたいこと

の説明があった。 

（９）平成２９年度日本学術振興会特別研究員の内定状況について 

  議長から、平成２９年度日本学術振興会特別研究員の内定状況について説明する旨発言があっ

た後、長坂副研究科長から配付資料に基づき説明及び説明会に出席するよう促してほしい旨の協

力依頼があった。 

以上 


